



Paleontólogos del INAH conviven con niñas y niños en el “Dinofest”

*** Mediante talleres lúdicos imaginaron cómo eran algunos dinosaurios, cuyos fósiles se han descubierto en México

*** En el evento, organizado por la alcaldía Miguel Hidalgo, los especialistas invitaron al público infantil a conservar el patrimonio fósil

En el marco de la celebración del Día del Niño y la Niña, paleontólogos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), instancia de la Secretaría de Cultura federal, se sumaron este sábado al “Dinofest”, evento organizado por la alcaldía Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México.

Mediante actividades lúdicas, personal del Consejo de Paleontología (Conpal) del INAH compartió información amena, basada en datos científicos, de la abundancia de los registros fósiles de nuestro país, y sobre el modo en que las y los paleontólogos indagan en huellas o en fragmentos de huesos para reconstruir la vida de los dinosaurios que poblaron la Tierra hace millones de años.

De acuerdo con la presidenta del Conpal, Felisa Aguilar Arellano, “la finalidad de estos talleres es difundir el quehacer de las y los especialistas en la materia, y dar a conocer que en México podemos sentirnos muy orgullosos por tener hallazgos paleontológicos únicos en el mundo”.

Así, se brindaron a las niñas y los niños sopas de letras donde pudieron buscar los nombres científicos de especies de dinosaurios como el *Coahuilaceratops magnacuerna* o del *Huehuecanauhtlus tiquichensis*, cuyos vestigios se han reconocido en los estados de Coahuila y Michoacán, respectivamente.

También hubo dinámicas en las que el público pudo asociar diversas huellas de megafauna y de mamíferos, y se le invitó a imaginar los colores y plasmarlos en los dibujos de dos especies específicas, el carnívoro *Labocania anómala*, pariente del *Tyrannosaurus rex*, y del herbívoro *Velafrons*



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INAH

coahuilensis, un animal perteneciente al género popularmente llamado “pico de pato”, por la forma de su hocico.

Acompañada de la bióloga Leticia Alvarado Mendoza y del abogado Eric García Medina, adscritos al Conpal y a la Subdirección de Laboratorio y Apoyo Académico del INAH, respectivamente, Felisa Aguilar Arellano dio el mensaje a las niñas y niños, así como a sus padres, de ayudar al INAH a preservar el patrimonio fósil, evitando su manejo inadecuado y su expolio, y notificando al instituto de cualquier hallazgo.

Las actividades del INAH en el “Dinofest” se sumaron a un amplio programa, el cual incluyó obras de teatro, talleres, un *rally* deportivo, una zona de excavación arqueológica y proyecciones de cine con películas famosas sobre dinosaurios.

“Este tema genera siempre la inquietud de la población infantil, y nos permite reflexionar con ella acerca de cómo podemos ayudar a preservar el medioambiente, pues aunque ya no caminamos entre dinosaurios, sí lo hacemos con muchos animales que sufren los efectos de nuestra contaminación y del cambio climático”, comentó el jefe de la Unidad de Arte y Cultura de la alcaldía Miguel Hidalgo, Óscar Rivadeneyra Prina.

Con una afluencia estimada en más de mil 800 niñas y niños, y un público general superior a las tres mil personas, el “Dinofest” brindó una innovadora forma de festejar a la niñez mexicana en su día.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)